

Der Kammerchor Wil auf Reisen

Am 31.08.2024 reisten für 2 Tage 21 Sängerinnen und Sänger des Kammerchors Wil zusammen mit ihrer Dirigentin nach Wangen im Allgäu. Wil nimmt als Gastgemeinde an der Landesgartenschau teil und will die historische Verbindung der beiden Orte anlässlich des 600. Geburtstages von Abt Ulrich Rösch vertiefen. Bereits unterwegs wusste der Begleiter Ruedi Schär viel Wissenswertes über das Reiseziel zu berichten.

Nach dem Bezug des Hotels ging es mit dem offenen Bus zum Eingang der Gartenschau. Als erstes wurde natürlich das «Wiler Haus Zum Roten Ueli» besichtigt. Auf dem Weg zur Auwiesenbühne konnten die in prächtigen Farbkombinationen angelegten Gärten bestaunt werden. Auf der Bühne war ein Auftritt des Chores mit Schweizer Volksliedern, Kunstliedern und dem Wiler Lied geplant. Trotz der schweisstreibenden Temperaturen fanden sich zahlreiche Zuhörerinnen und Zuhörer ein, darunter auch der Oberbürgermeister des Ortes. Er fand zum Schluss des Konzertes lobende Worte und betonte die guten Beziehungen zu Wil. Abt Ulrich Rösch, geboren in Wangen, verbindet die beiden Städte. Bei einem feinen Nachtessen und gemütlichem Beisammensein fand der Tag einen wunderbaren Abschluss.

Am folgenden Tag erfuhr die Gruppe bei einer unterhaltsamen Führung durch die Altstadt viel Interessantes und Lustiges. Den Abschluss des Besuches in Wangen bildete ein Apéro im Rathaus auf Einladung des Oberbürgermeisters.